



Nous sommes tous Charlie

Avec le lâche et ignoble attentat meurtrier perpétré contre Charlie Hebdo, ce 7 janvier 2015 restera l'une des journées les plus noires de l'histoire de notre démocratie. Cet attentat est la négation de la liberté, du respect de nos droits, de l'humanité de l'autre.

En s'attaquant à la liberté de pensée et d'expression de la presse, ces assassinats portent atteinte à notre idéal démocratique et républicain commun.

L'irrévérence défendue et revendiquée par **Charlie Hebdo** est un trait d'expression singulier de la presse française. A travers ces journalistes, dessinateurs, membres de l'équipe, personnels du journal, policiers chargés d'assurer leur protection, c'est la France qui est attaquée, la nation touchée dans son cœur.

Nous présentons aux familles frappées par le deuil et par l'épreuve, nos condoléances les plus sincères et émues, et adressons aux blessés nos vœux de prompt rétablissement. L'obscurantisme et la barbarie ne l'emporteront pas.

Réaffirmons dans la dignité nos valeurs fondamentales de liberté, de laïcité et de tolérance. Comme l'a exprimé le Président de la République, face à l'extrémisme et au fanatisme, l'union de l'ensemble des républicains s'impose.

Thierry Suaud, Président du groupe **Socialiste et républicain**,

Guillaume Cros, Président du groupe **Europe Écologie Les Verts**,

Dominique Salomon, Présidente du groupe **Parti radical de gauche**